



Malerischer Chiemseeblick von der Ratzingerhöhe

Beitrag

Einen malerischen Blick von der Ratzingerhöhe in der Gemeinde Rimsting hinunter nach Prien und zum Chiemsee hat das schöne Wetter am Neujahrstag geboten. Einzig, es fehlt für die Winterszeit der Schnee, aber dennoch vermittelt der Anblick über den See auf die dahinterliegende Gebirgskette einen Eindruck, wie vielfältig im Chiemgau Wandermöglichkeiten und Naturgenuss sind.

Foto: Prien Marketing GmbH



Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Chiemsee
3. Prien am Chiemsee